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Protokoll über die ordentliche Jahreshauptversammlung des Fördervereins des Regionalen 
Beruflichen Bildungszentrums Müritz e.V. 
 
Datum:  19.05.2020  
Zeit:  15.15 Uhr – 16.00Uhr 
Ort:  Regionales Berufliches Bildungszentrum, R 116 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
Leiter:  Oliver Kracht 
Protokollant: Susanne Krohn 
 
 
TOP 1:  Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

- Verlesung der Tätigkeiten des Fördervereins im Jahr 2019 

- Unterstützung diverser Projekte, Lehrausflüge, Sportturniere, Zeugnisausgaben 

- Beschaffung Sporttrikots für den Sportunterricht 

 
TOP 2: Verlesung und Erläuterung des Kassenberichts  

- Kassenkontrolle durch Frau Berndt und Frau Faßke 

- Es wurden keine Beanstandungen festgestellt 

 
 
TOP 3:  Entlastung des Vorstandes 

- Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 
TOP 4:  Wahl der neuen Kassenprüfer 

- Frau Ulrich stellte sich als neue Kassenprüferin zur Wahl 

- Frau Berndt erklärte vorher, sich zur Wahl zu stellen 

- Frau Ulrich und Frau Berndt wurden jeweils einstimmig zu neuen 

Kassenprüferinnen gewählt 

 
 

 

Förderverein des RBB Müritz e. V. 
Warendorfer Straße 14 

17192 Waren (Müritz) 
Tel. 0 39 91 / 18 80 

Steuernummer: 075/141/03245  
Freistellungsbescheid vom 5.9.2016 

  

 

 

 

Tel. 0 39 91/18 80 

 

 

 Förderverein des RBB  Müritz e. V  Warendorfer Straße 14  17192 Waren.  

«Name», «Vorname» 
«Straße» 
 
«PLZ» «Ort» 



   

TOP 5:  Wahl des Vorstandes 
- Der alte Vorstand, Herr Kracht, Frau Krohn, Herr Meierfrankenfeld stellten sich 

wieder zur Wahl 

- Der alte Vorstand wurde jeweils einstimmig zum neuen Vorstand gewählt 

 
 
TOP 6:  Sonstiges 

- Frau Pianka fragt nach, ob eine Durchführung der Zeugnisausgabe aktuell möglich 

ist und ob der Förderverein besondere Leistungen der Schüler mit Präsenten 

unterstützen kann. Dies wurde bestätigt 

- Weitere Überlegungen zur Mitgliederakquise wurden besprochen 

- Nachfrage, ob Erstattungsgelder der ausgefallenen Englandreise des 

Fachgymnasiums über das Fördervereinskonto abgewickelt werden kann, wurde 

wegen der Anzahl der Rücküberweisungen abgelehnt 

 
 
Wir danken allen anwesenden Teilnehmern für den konstruktiven Austausch. 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Oliver Kracht       gez. Susanne Krohn 
Leiter         Protokollführerin 


